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Reunião do dia 25 de setembro de 2007 1 
Horário: 08:30 às 12:00 horas. 2 
Local: Sala do DEAP 3 
DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO: 4 
A reunião da CASAS iniciou às 10:30 horas, porque a primeira parte da reunião foi com a comissão 5 
de Orçamento financeiro com relatório à parte. A Silvia SindSaúde, coordenar a reunião e como 6 
pauta o primeiro assunto foi sobre Pacto de Gestão  - Termo de Compromisso de Gestão Estadual, 7 
apresentada pela representante da SESA, Dra Maria Eleonor Fanini, Paulini Houve uma 8 
apresentação dos participantes; Maria Eleonor Valdez Fundo Estadual; Roberto Picorelli – Ecoforça; 9 
Silvia SindSaúde, Lurdes – Pastoral da Criança; Joceli – MST; Rui Barbosa – CRO; Rosita – Femipa, 10 
Graça Lima –Secretaria Bipartite. Dra Maria Eleonor – Apresentou a estrutura do Pacto de Gestão  - 11 
Tomaram conhecimento das Portarias sempre aopiados pela Bipartite – aprofundando – os 12 
compromissos de Gestão Municipal e daí refletiu – se nova estrutura Gestão Estadual. Informou que 13 
370 municípios do PR, já aderiram ao Pacto de Gestão. Tiveram varias reuniões esclarecendo aos 14 
Prefeitos Municipais para aderirem conscientemente a esta responsabilidade. Teve uma oficina com 15 
a superintendência. A SESA tem consciência das limitações para com o Plano Estadual de Saúde, na 16 
realização de cobertura total. O Pacto foi um processo construído no decorrer os anos, para 17 
definição. Percebe – se tem algumas lacunas a serem melhoradas. Em um processo de 18 
amadurecimento, a cada ano vai ser renovado. Ministério da Saúde não aceita a realização parcial, 19 
só que quando o município não realiza, este complemento será assumido no Plano Estadual de 20 
Saúde. Prossegui apresentando o termo de Gestão Estadual de Saúde. As responsabilidades gerais 21 
da Gestão do SUS foram lidos todos os itens. Foram questionados e esclarecidos os pontos 22 
duvidosos explicados por Maria Leonor e Maria das Graças. Diante da Rede Criada, e estão 23 
colocando uma PPI com referência. Refletiu-se que este assunto deve ser encaminhado para o 24 
Plenário do CES/PR. Após longo questionamento sobre todos os inténs, continuo-se  com a leitura e 25 
debate das responsabilidades na regionalização. E a SESA tem consciência do que realiza e do que 26 
não realiza. Tem Plano Estadual de saúde, aprovado em 2003, tem validade por 04 anos. E por isso 27 
avalio que necessita aperfeiçoar seu Plano Estadual de Saúde. Quando faz um termo, tem que ter 28 
condições de concretizar, realizar. Encaminhamento: Silvia/SindSaúde  diz que cada Conselho 29 
também ler, verificar e encaminhar o futuro desses termos. Quem que responde por tudo isso, é o 30 
estado. O Ministério Publico e o CES/PR, poderão cobrar mais tarde. O que pode ser feito é detalhar 31 
mais nos CES/PR. É um primeiro documento, nem tudo está pronto, aprovado. O Estado do Paraná 32 
está querendo organizar o Pacto de Gestão. O Presidente do CES, recomendou a apresentação no 33 
Plenário do CES/PR, com mais tempo de duração e logo após o assunto do promotor de justiça. 34 
Maria da Graça e Maria Leonor explicaram de que já passou pela Câmara Técnica e na Bipartite. 35 
João de Tarso, pediu que se reveja cada item e tenha sua justificativa. Queremos assinar um Pacto 36 
verdadeiro. Que haja uma revisão da propia SESA. Maria Leonor simplificou de que o Pacto de 37 
Gestão tenha incluso o Plano Estadual de Saúde, bem como o investimento do Orçamento da 38 
Saúde. Maria da Graça passou varias informações quem contém no Plano de Gestão e os equívocos 39 
que esse documento tem. Não vai constar o que contém no documento. A proposta  foi de que se, 40 
como que esta Comissão pode dar seu parecer. A partir do momento que se compromete na 41 
aprovação é preciso acompanhar a execução. Proposta: Encaminhar sobre aprovação do projeto e 42 
com ressalva parcial e ai apresentar para a Plenária do CES/PR. Recomendou-se que também o 43 
Ministério da Saúde antecipe e faça documentos mais claros, mais comunicativos sobre este Pacto. 44 
Proposta: perguntar se o material foi lido, se a maioria leu, serão apresentados só os destaques. 45 
Conclui-se a reunião agradecendo a presença de todos e ficou decidido e aprovado que á tarde esta 46 
comissão não poderá se reunir, devido a falta de quorum. Encerrou-se a reunião às 12:10 horas.  47 
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